
UNILATERAL DECISION REGARDING THE PROGRESSION TARGETS RESULTING FROM THE 
PROFESSIONAL EQUALITY INDEX 2023

On March 1st 2024, Atlassian France SAS has published the Index “Egalité Professionnelle” 
(“Professional Equality”) in accordance with French law. 

Pursuant to the Decree n° 2022-243 dated 25 February 2022, companies whose score on the 
Professional Equality index is below 85 points are required to define and publish progression 
targets for each of the indicators for which the maximum score has not been achieved.

Atlassian France SAS hereby decides to set targets of progression of results in the 
Professional Equality Index indicators.

Preamble
The Professional Equality index is based on five indicators out of which only four are 
applicable to Atlassian France SAS, based on the number of employees. 

These four indicators are:
1.	 Gender pay gap;
2.	 Difference in rate of individual salary increases;
3.	 Percentage of employees receiving a raise in the year following their return from 

maternity leave;
4.	 Number of employees of the under-represented sex among the 10 highest paid 

employees.

For the Index related to the calendar year 2023, Atlassian France SAS achieved a result of 82 
points out of 100 points. Results for each indicator are as follows:

  
SCORE INDEX 2023

Atlassian France  
SAS score

Maximum 
possible score

Gender pay gap 27 40

Difference in rate of individual salary increases 35 35

Percentage of employees receiving a raise in the year 
following their return from maternity leave

15 15

Number of employees of the under-represented sex among 
the 10 highest paid employees

5 10

INDEX = TOTAL SCORE 82 100



The indicators for which Atlassian is required to set progress targets are as follows:
	· Gender pay gap (27/40)
	· Number of employees of the under-represented gender among the 10 highest paid em-

ployees (5/10)

Atlassian France SAS will do its utmost to achieve these objectives, in particular by continu-
ing to implement specific measures and actions in favor of professional equality. It should 
be noted, however, that this document does not constitute a commitment on the part of the 
company to necessarily achieve these objectives.

We appreciate we have more work to do to fully address this.

This is why Atlassian France SAS is setting the following progress targets:

Target 1 – Reduce our unadjusted pay gap 
Our goal continues to be nothing short of equity for every Atlassian employee, and we are 
fully committed to reducing our unadjusted pay gap, which we know is in large part due to 
an unequal distribution of men to women in technical and senior roles. Our global, long-term 
hiring rate goal is to have a global hiring rate of 41% for women and increase overall repre-
sentation of women across all roles and job levels. 

As far as possible, our goal is to increase our score on this indicator.

Target 2 – Increase the number of employees of the under-represented gender among the 
10 highest paid employees
In addition to increasing the hiring rate for women, we are committed to embedding an-
ti-bias principles and techniques across our talent programs including performance man-
agement to support fairness and opportunity for career development across the employee 
lifecycle. This way we want to establish equal opportunity for men and women to grow into 
senior technical and non-technical roles and improve this indicator.

We will continue to invest and prioritize creating an equitable and inclusive work environ-
ment where each and every Atlassian France SAS can show up and do the best work of their 
lives. We are confident that the strategic, long term work we are doing, will unleash the 
potential of our team, and we will continue to share our approach and lessons learned in our  
annual Sustainability Report.

Formalities – Publication

Progress targets and their publication details are transmitted to the French Labor Ministry, 
using the same e-declaration procedure as that used to transmit the score obtained as part 
of the index and the various indicators. 

Once this document has been submitted to the Labor Ministry, the progress targets will be 
published on the company’s website, on the same page as the overall results and the results 
obtained for each index indicator. 



They will remain available for consultation until Atlassian France SAS achieves a score of at 
least 85. 

March 1, 2024.
Stan Shepard
Managing Director  
Atlassian France SAS



DECISION UNILATERALE RELATIVE AUX OBJECTIFS DE PROGRESSION RESULTANT DE L’INDEX 
EGALITE PROFESSIONNELLE 2023

Le 1er mars 2024, Atlassian France SAS A publié les résultats de l’Index « Egalité 
Professionnelle » en application des dispositions légales et réglementaires applicables. 

En application du décret n° 2022-243 du 25 février 2022, les entreprises dont le résultat à 
l’index égalité professionnelle est inférieur à 85 points sont tenues de définir et publier des 
objectifs de progression pour chacun des indicateurs pour lesquels la note maximale n’a pas 
été atteinte.

Par la présente, Atlassian France SAS décide de l’instauration d’objectifs de progression des 
résultats aux indicateurs de l’Index Egalité Professionnelle.

Préambule
L’Index « Egalité Professionnelle » est basé sur cinq indicateurs dont quatre seulement sont 
applicables à Atlassian France SAS, sur la base du nombre de salariés. 

Ces quatre indicateurs sont les suivants :
1.	 L’écart de rémunération ;
2.	 L’écart de taux d’augmentations individuelles ;
3.	 Le pourcentage de salariés ayant bénéficié d’une augmentation dans l’année suivant 

leur retour de congé maternité ;
4.	 Nombre de salariés du sexe sous-représenté parmi les 10 salariés les mieux rémunérés.

Au titre de l’Index calculé pour l’année 2023, Atlassian France SAS a obtenu un résultat de 82 
points sur 100 points. Les résultats obtenus pour chaque indicateur sont les suivants : 

  
RESULTATS INDEX 2023

Résultats obtenus 
Atlassian France SAS

Résultat maximum 
possible

Ecart de rémunération entre les hommes et les femmes 27 40

Ecart de taux d’augmentations individuelles 35 35

Pourcentage de salariés ayant bénéficié d’une augmentation 
dans l’année suivant leur retour de congé maternité

15 15

Nombre de salariés du sexe sous-représenté parmi les 10 
plus hautes rémunérations

5 10

INDEX = RÉSULTAT TOTAL 82 100



Les indicateurs pour lesquels Atlassian France SAS est tenue de fixer des objectifs de pro-
gression sont les suivants :

	· Écart de rémunération entre les hommes et les femmes (27/40)
	· Nombre d’employés du sexe sous-représenté parmi les 10 employés les mieux payés 

(5/10) 

Atlassian France SAS fera tout son possible pour atteindre ces objectifs, notamment en con-
tinuant à mettre en œuvre des actions spécifiques en faveur de l’égalité professionnelle. Il 
convient toutefois de noter que ce document ne constitue pas un engagement de la part de 
la société d’atteindre nécessairement ces objectifs.

Nous sommes conscients qu’il nous reste du travail pour y remédier pleinement.

C’est pourquoi Atlassian France SAS fixe les objectifs de progression suivants :

Objectif n° 1 – Réduire l’écart de rémunération non ajusté 
Notre objectif reste l’équité pour tous les employés d’Atlassian, et nous nous engageons 
pleinement à réduire notre écart de rémunération non ajusté, dont nous savons qu’il est en 
grande partie dû à une répartition inégale des hommes et des femmes dans les fonctions 
techniques et de direction. Notre objectif global à long terme en matière de taux d’em-
bauche est d’atteindre un taux d’embauche global de 41 % pour les femmes et d’augmenter 
la représentation globale des femmes dans tous les rôles et à tous les niveaux d’emploi.

Dans la mesure du possible, notre objectif est d’augmenter notre résultat pour cet indicateur.

Objectif n° 2 – Augmenter le nombre de salariés du sexe sous-représenté parmi les 10 sal-
ariés les mieux payés 
Outre l’augmentation du taux d’embauche des femmes, nous nous engageons à intégrer des 
principes et des techniques de lutte contre les préjugés dans nos programmes de gestion 
des talents, y compris la gestion des performances, afin de favoriser l’équité et les possi-
bilités d’évolution de carrière tout au long du cycle de vie des employés. De cette manière, 
nous voulons établir l’égalité des chances pour les hommes et les femmes d’évoluer vers des 
postes techniques et non techniques de haut niveau et d’améliorer cet indicateur.

Nous continuerons à investir et à donner la priorité à la création d’un environnement de 
travail équitable et inclusif où chaque salarié d’Atlassian peut émerger et donner le meilleur. 
Nous sommes convaincus que le travail stratégique à long terme que nous réalisons libérera 
le potentiel de notre équipe, et nous continuerons à partager notre démarche et les ensei-
gnements que nous en tirons dans notre Rapport Annuel sur le Développement Durable.

Formalités – Publicité 

Les objectifs de progression ainsi que leurs modalités de publication sont transmis aux 
services du Ministère  chargé du Travail, en suivant la même procédure de télédéclaration 
que celle utilisée pour la transmission de la note obtenue dans le cadre de l’index et de ses 
différents indicateurs. 



Après dépôt du présent document auprès du Ministère du travail, les objectifs de progression 
seront publiés sur le site internet de l’entreprise, sur la même page que le résultat global et 
les résultats obtenus pour chaque indicateur de l’index. 

Ils resteront consultables jusqu’à ce que Atlassian France SAS obtienne un niveau de résultat 
au moins égal à 85.  

le 1er mars 2024
Stan Shepard
Managing Director  
Atlassian France SAS 


